
方圆创世透天
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备受青睐

透天
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不仅拥有了超宽的楼间距!更
直面

&'(

米中轴景观 !大气开扬 !在宽阔视野中
感受豁达心境" 生态园林中的主入口景观#跌水
情韵广场#水榭游台#下沉广场等景观围绕四周!

一年
)*+

天都能体验大自然美景簇拥的美妙感
觉" 透天

!"#$%

以其宽阔的楼间距和多面采光
的通透布局!将小区景观最大化的收纳" 亲水木
平台和卵石滩#下沉的树阵广场和四季花丛景观
区!为您提供一个葱茏的休闲场所和欣赏四季景
色的观景空间"

户型的布局是决定着生活的质量以及空间的
舒适度" 为了体现出业主的尊贵身份!方圆创世特
别注重大开间设计!体现出空间的大气与尊贵" 在
建筑方面!方圆创世借鉴现在较先进的建筑形式!

使用轻质隔墙材料分割空间! 提供了空间更方便
的灵活性和适应性" 阳台造型也一改过去千篇一
律的长方形而出现了大窗#飘窗#扇面形落地窗#

转角落地窗等形态! 大大丰富了生活的视觉和舒
适度" 卧室采用超大外飘窗设计!空间丰富!美景
无限! 花园阳台与自然美景相连! 不仅强调人看
景!而且做到阳台与景观的交流#对话!并延伸于
客厅!使得客厅更通风#阳光#自然" 闫 静

名门城市广场产品说明会
暨大商家签约仪式举行

,&

月
-.

日! 名门城市广场产品说明会暨大
商家签约仪式在金水大道兴亚建国饭店隆重举
行"仪式现场!神采飞扬的各路巨头共同诉说着一
个商业奇迹的崛起! 来往穿梭的记者记录着金水
大道商业变局的历史时刻"
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年包租期限内!名门城市广场将实现回报率四
级跳" 前三年回报率
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!四年到七年回报率
0/

!

八年到十年回报率
,3/

! 十一年到十五年回报率
,2/

" 一份投资!十倍回报!这才是难得的黄金投
资机会"锦上添花的是!名门城市广场目前认筹的
优惠也达到商业项目罕见的

+/

" 当然!越珍贵的
东西越稀有!拥有高达

,333/

回报率的黄金商铺!

席位之少也是郑州市场上的一个特例!事实上
.4+

万平方米的名门城市广场! 可以供郑州投资者们
分享的!只有首层的区区

5333

余平方米!即使全
部换算成

,33

平方米的铺位面积! 也只有珍贵的
53

个投资机会" 闫 静

楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市播播播播播播播播播播播播播播播播播播播播播播播播播播播播播播播播播报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报报

产权商铺投资注意风险

河南姿华房地产开发有限公司总经理付五明先生在接
受采访时明确指出%返租商铺有风险!投资客户需谨慎" 付
五明先生告诉记者!从表面上看!这种房地产投资的方式具
有相当多的优势!比如整体经营#返租模式给投资人实实在
在的收益等!但事实情况却往往出人意料"

那么问题究竟出在哪里呢& 付五明先生解释说%'问题
的最根本原因在于投资人轻信了开发商所谓的固定回报承
诺!既没有对项目的经营前景有一个科学正确的判断!更没
有考虑到一旦开发商不能兑现承诺时的补救措施" (

锦宏行房地产经纪公司总经理苏文先生在谈到商铺反
租销售问题时更是一针见血地指出%'大多数售后包租类产
权商铺不过是开发商想把卖不出去的房子卖出去罢了!并
不是天上掉下的馅饼" (投资人在购买产权商铺时应该擦亮
眼睛!仔细甄别" '至于一些奇高回报率的项目!更应该引起
投资人的警惕" (苏文补充说"

高回报
!

好投资

郑州市场上大多数产权商铺的投资回报率都在
(/

到
,3/

之间!但有个别项目高到
,(/

!甚至到所宣称的
,+3/

"

针对这些反常现象!记者请教了业内专家" 绝大多数专家对
如此高回报的产品表示担忧% 这恐怕是开发商不负责任的
表现!是吸收老百姓资金的诱饵"

那么!对于商业地产市场!采用售后包租模式的商铺项
目比较合理的回报率应是多少呢& 付五明先生表示%'大概
在
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到
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之间!这是目前比较合理的投资回报率" ('对
于一些体量较小#辐射范围小#业态定位不够明确的项目!

经营前期能做到
*/

已经很不容易了" (付五明的观点代表
了业内的主流观点" 根据市场规律! 商铺投资大部分都是
,36,-

年收回投资成本!因此!

(/

左右的年回报率可以基本
保证投资成本的收回" 由于竞争激烈!某些项目开发商胡乱
提高年回报率承诺!希望通过高额回报吸引市场!达到解决
现金流或者其它不可告人的目的" (

承诺
!

一定能兑现

'承诺谁都可以做!能不能最终兑现才是关键" (苏文表
示!无论是哪种类型的房地产投资!如何得到投资回报是非
常重要的" 尽管开发商有高额回报的承诺!但事实情况是!

任何口头承诺都是缺乏法律效力的! 只有把这些承诺落实
在合同上!才具有一定的约束力" 但是!值得注意的是!即使
有了合同约定!如果缺乏能兑现合同的客观条件!比如!经
营前景#经营管理能力等等!到期开发商不能如期对付承诺

的租金回报!也只是美梦一场!不能算作令人满意的投资"

为了保证开发商的承诺能够最终真的变成现实!还要
看项目有没有作担保! 专业担保公司提供的担保都能在业
主不能如期得到租金回报时及时提供兑付! 解决投资业主
的后顾之忧" 付五明介绍说%'拿金印现代城为例!本项目在
销售过程中借鉴了北京 )中信国安第一城*#)中欣戴斯酒
店*#)郁金香温泉花园*等项目的成功模式!在经过科学计
算#合理预期的基础上!为投资人增加了银行和专业担保公
司两道安全措施!保证投资人能如期拿到投资收益和本金"

这是目前国内最成功最安全的房地产投资理财模式了" (

安全产品保障标准

经专家介绍! 我们就房地产投资注意事项作了如下归
纳总结%

第一!投资目的" 根据目前市场上的产品特征!可以把
基于房地产的投资产品分为两类%以持有可经营盈利的房
地产面积为目的的产权类投资和以收取短期回报为目的!

不重视产权持有的基于房地产的投资理财产品" 前者大多
有物业面积作保障!看似安全一些!但是不但投资门槛高!

投资期限长!回报难以确定!而且经营前景非专业人士不
能预知+而后者投资门槛相对较低 !适合于更广泛的投资
人群"

第二!现金流是根本" 按照国际通行的惯例!现金流大
小是评判一个商业项目或者证券化地产项目成功与否的最
主要依据" 许多人在判断地产项目的时候往往会就'地段(

进行想当然"

第三!投资回报的保障机制" 在保证开发商各种承诺从
口头变为合同条款的基础上! 还要具体看租金和本金是如
何得到保障的! 从项目本身的盈利能力! 到开发公司的实
力!再到看有没有银行或担保公司的介入" 银行因为其强大
的社会公信力而保证租金收益安全! 而专业担保公司提供
的担保都能在业主不能如期得到租金回报时及时提供兑
付!解决投资业主的后顾之忧"

第四!退出机制" 作为基于房地产的投资理财产品!退
出机制非常关键" 选择投资理财产品应选择信誉度高#规模
大的公司!选择值得信任的品牌" 如果是正规公司的产品!

其退出机制也会相应完善!这对保障投资的利益非常重要"

安全产品推荐!金印现代城

有商业投资机构研究部相关负责人说!'应该承认!产
权式投资这种方式整合了开发商# 经营公司和业主三者的
资源和优势!是一种三赢的开发模式!因而吸引了市场的广
泛关注" (据他介绍!产权投资理财这一创新模式首推者当

属北京'中信国安第一城(项目!而且其推行后在房地产业
界影响颇大" 据曾经操作过第一城项目的苏文介绍! 这种
'产权投资理财(方式采用投资者投资置业#拥有产权!而交
由开发商统一经营# 管理! 最终让投资业主稳定收益的模
式!有效降低了投资门槛!同时!相对来说保证了收益的稳
定性"

受此引导!目前!郑州房地产市场上也首次出现了类似
令人放心的投资产品" 由郑州老牌开发商河南姿华房地产
开发有限公司推出的 '金印现代城,城际酒店式写字楼(投
资理财产品! 由于其稳定的收益和较低的风险受到了越来
越多投资者的欢迎"

据记者了解! 该理财产品除了有金印现代城城际酒店
式写字楼的产权保障之外! 还有国际物业管理行业中有劳
斯莱斯之称的第一太平戴维斯的经营保障! 但是对于投资
人的租金收益和本金安全! 更有银行提供的保证支付保障
和由投资担保公司对该理财产品承担的履约担保责任" 经
过分析我们发现!金印现代城的的房子并不愁卖!开发商也
并不像普通产权商铺的开发商那样是为了将房屋销售出去
才出此策略! 因为客户两年后可以选择通过等值转售的办
法将房屋卖给经营管理公司!从而在安全收取每年

,3/

租金
收益的前提下安全撤回投资本金! 完成一次基于房地产的
投资理财活动" 因此!这种产品被业内人士称为稳赚不赔的
'房地产基金("
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记者!以下简称记"#中国这十几年$地产

业的发展可谓突飞猛进$ 取得了巨大的成就%

但回过头来$需要反思的或许更多$作为开发

商$你有什么感想&

李振州-以下简称李.%前两年有媒体提出
过'居住改变中国(的概念!的确!过去十几年!

中国城市所发生的前所未有的巨大变化!居住
变迁应该说是其中最直观的缩影" 因为中国城
市人口密集! 加上中国经济持续高速增长!城
市化进程稳步推进!城市建设尤其是住宅需求
内部动力相当惊人!正是这种庞大的需求能力
促进了地产业的迅猛发展" 曾有专家统计!现
在我们一年的开发建设总量相当于历史上许
多年城市建设之总和! 在中国这样的人口大
国!基本上实现了居者有其屋的状态!这确实
是非常了不起的成就"

在关注速度#规模的思维导向下!加上我
们国家房地产业发展起步较晚!各种专业配套
资源#人才相对短缺!居住观念相对落后!开发
企业整体能力参差不齐等因素!导致我们也留
下不少遗憾" 比如!前几年开发的住宅产品品
质普遍较差!风格单一!过于形式上的'崇洋(

等等!使我们的城市越发展越失去个性!有关
这方面的批评和反思已经很多" 如果一个城市

留给人的印象和记忆就是车流#人流和单调的
建筑! 而缺少人文特色的街道或公共空间!那
是很糟糕的事情" 我曾说!开发商参与城市建
设的过程!其实也是在书写城市的历史" 过去
十几年!开发商在企业行为取得巨大成功的同
时!最需要反思的或许就是地产开发与历史人
文的融合不够"

记!你所说的'地产与人文的融合(是个很

有意思的提法$能具体谈谈吗&

李!我一直认为!好的居住一定是人与自
然!人与历史人文的融合" 作为房地产开发商!

不仅要考虑企业的利润指标!更要考虑项目与
片区的融合!与城市文脉的延续" 比如在决定
进行任砦'城中村(拆迁改造时!我们花了一年
多时间进行调研!组织了不少专家!力求对这
一片区的历史人文有一个深入# 准确的把握!

回过头来看!'情人街(乃至整个广厦城市之巅
项目推出后能得到政府及社会大众的广泛认
可!这是基础"

地产与人文的融合会为城市带来美好的
人文景象!某种意义上会传承#重构和升华城
市原有的生存空间和精神状态" 文化路与红旗
路片区是郑州最有人文底蕴的老城区之一!而
'情人街( 的规划兴建! 传承了这里的城市文

脉!必将会成为城市记忆的一部分"

当然!地产与人文的融合仅仅依靠一两个
开发商的努力是不够的! 它需要政府的主导意
识和支持力度!需要开发商的群体自觉!需要各
种配套专业公司的大胆创新" 这并不是一件容
易的事!而城市的命运和景象却与此相关"广厦
也仅仅是早走一步而已!我们在积极地实践"

培育品牌基因

记!你曾讲)文化是广厦的品牌基因($这

一点在广厦城市之巅项目中得到了很好的体

现$还需要如何深化这种品牌个性&

李! 其实在做广厦,城市之巅这个项目时
有人认为从纯项目操作来看!目前房地产市场
供求两旺! 广厦,城市之巅所处的区位在郑州
又不可替代!房子销售肯定是供不应求!所以!

在产品上不需要下大工夫" 我当时就否定了这
种观点!提出必须坚定品牌路线!在品牌塑造
方面坚持一整套独特的#系统性的运营战略"

品牌的本质就是一种文化! 但不同的品
牌#文化是有差异的" 广厦的品牌基因准确地
说就是'爱(#'给予(" 这首先体现在企业精神
上就是关注普通大众!让利于民!奉献社会!追
求和谐+体现在我们开发的产品上就是注重城
市历史人文的传承!注重人与自然#人与历史
的连接!追求给予城市!增加城市的特色和魅
力" 从专家花园到情人街项目!应该说都体现
了广厦的品牌特质"

当然!企业品牌是一种体验!是对企业履
行承诺的总体感知" 这需要丰富的产品作支
撑!需要企业的历史" 我们的'情人街(就是深
化企业品牌的重要产品支持"

记!)情人街(究竟会为郑州带来什么&

李!'情人街(的成功并不是由哪个人的意
志所能决定!其兴建的初衷是确保对任砦村的
成功拆迁#改造和升级开发" 现在看来!'情人
街( 的建成无疑为郑州增添了一个主题鲜明#

格调高雅#内涵丰富!适合消闲#逗留和聚会#

交流的城市生活空间"

每个城市都有一张属于自己的名片!在钢

筋水泥的丛林里!这张名片彰显着城市的优雅
与气质" 建筑大师梁思成曾说!一个城市的'名
片(虽然离不开建筑的摆布!但它更多是城市
人文精神的表征符号!它对城市的意义可能是
无限的" 它不一定很大!却能够留住多数人的
记忆!'情人街(的意义正在于此"

另一方面!一个城市的情调与这个城市的
主要街区或公共生活空间有着很大关系!因为
它直接呈现的是城市人的生活姿态" 从这个意
义上!'情人街(的主题定位以及独有的商业业
态组合方式!将在钢筋水泥的城市里!为珍视
爱的人们提供一方心灵的乐土" 在很多人的心
目中!郑州一直是个中庸的城市!所以!'情人
街(的兴建将会为这个城市增加诸多情调"

为了实现预想的城市生活形态和城市精
神效应!'情人街(在街景营造#空间设计和商
业业态规划上确实动足了脑筋! 更为重要的
是!我们在中原首次面向公众问询建议!将街
区建设与公众关注直接融为一体!我想这也是
很有意义的尝试"

'爱!就是给予" (这是'情人街(所要倡引
的街区精神" 我相信!这也是广厦留给人们的
最好启迪"

记!)文化地产商(的提法是你的又一大创

见$请问广厦会如何进行规划&

李!我不知道之前有没有人这样提!我想
这并不是最重要的!重要的是广厦决定以其作
为企业的基本品牌定位!并开始着力实践"

广厦讲'文化地产商(包括三个层面的基
本涵义%第一!我们会在产品上持续关注与历
史人文的融合!着力推出更多好的有文化底蕴
与文化创意的地产项目" 第二!在企业层面!我
们会着力建设一个有浓厚文化氛围的高素质
管理团队#产品研发团队和执行团队!这是基
本保证" 第三!在公共层面!随着广厦的不断发
展和壮大! 我们会着力参与社会公共文化事
业!包括慈善事业!积极拓宽奉献社会的渠道"

企业做大做强了!不仅要有能力满足社会的物
质需求! 更要着眼于满足人们的文化精神需
求" 如果广厦仅仅会建房子!卖房子!肯定成不

了伟大的公司"

文化运营城市

记! 广厦接下来的项目构思都很庞大$某

种意义上扮演着城市运营商的角色$把文化融

入城市运营中$意义是否另有所解&

李!是的!我们目前正在洽谈的项目或者
正在进行前期论证和实施的项目都是比较大
的项目!都有丰富独特的历史文化素材或者自
然资源! 都适合发展文化创意型房地产项目"

这些项目!不仅会得到政府的大力支持!还会
彰显或丰富一个城市的文化生活"

我一直认为!综合性大项目的运作!其实
某种意义上是在运营城市" 一个开发商一旦担
当了城市运营商的角色!其背负的压力必然要
大!风险以及对资源的要求也会更大!广厦有
机会受一些地方政府所邀请!参与一些大项目
的运作既是机会!也是挑战" 在运作这些项目
时!我们会始终以文化为本!在原有历史文化
素材的基础上去创造#升华!以打造城市特色
名片为根本出发点和落脚点!这是符合城市大
利益的!这样的项目在社会上#市场上都会有
很强的生命力"

把文化融入城市运营中!加大了对开发商
和参与者的挑战!但提升了城市运营的质量和
城市发展的魅力!对广厦来说!做这样的事情
我觉得更有意义"

记!你的思想是否基于你对中国城市的未

来预期&

李!你说得很对" 我一直比较关注中国城
市的建设和发展!一个可怕的趋势是!在国际
化口号的感召下! 我们的城市正变得千篇一
律!城市的历史文化被割裂和遗忘" 所以!我一
直强调城市的个性和特色!强调对城市文脉的
传承与尊重!我倡导'城市和谐升级论(的主旨
也在于此"

我希望更多有责任的开发商能够注重文
化与地产的融合!对中国城市的未来发展做更
多有意义的探索!以使我们的城市更富个性的
魅力!这也是广厦的企业使命之一"
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本报记者 刘文旭

从专家花园到情人街#广厦置业在中原地产的舞台形象俨然清晰起来!游离在浮躁的地产江湖之外$内炼于企业%项目品牌之中$低调做事$坚持品质$突

显文化$注重品牌& '广厦置业体现了新型地产商的特点$把文化与地产融为一体$用文化提升运营城市的内涵& (河南财经学院知名教授李晓峰博士分析认为!

'文化地产商必将会成为一面独特的旗帜& (李振州及其广厦置业所担当的文化地产商$不仅会为我们的城市带来美好的人文景象$而且还带来了思想与智慧&

李振州!!"#$%& $%'(")*

近两年$郑州市场上各种带有租金回报的投资商铺项目可谓'乱花渐欲迷人眼($项目卖店多种多样$租金回报率也从
*>

到
8=>

不等$更有个别项目打出
8+>

的高回

报和
8(=>

的天价回报& 对于个人投资者而言$现在商铺是一种房地产和理财产品结合的产品$不仅具有房地产特性$同时在理想状态下$又是一种收益比较高的投资理财

产品$是许多家庭满意的投资对象& 但是$这些利益与风险并存的状况让郑州市场上的投资者一时迷失了方向!产权商铺到底该不该投资$这么高的回报到底该不该相信)

针对日前郑州市场上商铺反租的现象$记者采访了一些房地产业内资深专家$希望通过他们的经验给我们一双慧眼$让广大投资人雾里看花时也能有些分辨能力&

金印现代城

作为中原金融第一街///经三路上最后的商

务楼项目$)金印*现代城(在项目启动之初就受到

业界的普遍看好和投资客户的普遍关注+ 该项目

是河南姿华房地产开发有限公司在经过多年积累

后于
-335

年重点打造的中高档商务楼项目% 由中

国科学院北京建筑设计公司担纲设计$ 以鲜明的

)龙(型巨构
7

给人以巨大的视觉冲击
7

同时又将办

公,小房型 ,商业 ,娱乐等功能系统统一到一个体

系里$充分体现现代建筑高效,便捷的特点$同时$

龙形建筑的设计理念还彰显了中原文化$ 体现了

中原文化之深厚+ 小区占地面积
),0)08+

平方米$

总建筑面积
,545

万平米$共由
*

栋楼构成$其中住

宅
20*

套$小户型及办公单元大约
.52

个单元,写

字楼单元
,5*

个+

本报记者 武淑贤


